



Mit Trekkingrädern und Pedelecs Richtung Schloss Raesfeld am 13.8.2025

(Text: Manfred Krister, Fotos: Uli Tiefenbach)

Aufgrund der großen Hitze über 30 Grad kamen nur 10 Teilnehmer zum Start am Gasometer. Der Tourenleiter Manfred Krister kündigte an, dass bei dieser Hitze aus Gesundheitsgründen nur eine verkürzte Tour bis Schermbeck gefahren wird. Über die Bottroper Stadtteiche Grafenwald und Gahlen wurde eine am schönen Stadtteich Schermbeck gelegene Eisdielen angefahren. Der Rückweg verlief bei 34 Grad durch den Hünxer Wald zum Flugplatz Schwarze Heide und dann über den Heidhof zur Grafenmühle. Von dort wurde die Jacobitrasse angesteuert. Am Gasometer waren 62 km gefahren + die Kilometer nach Hause. Zum Schloss Raesfeld wären es 20 km mehr gewesen.